
Aquietando-se, pratique reconhecer quem você verdadeiramente é. Permita que

seus pensamentos se unam aos Pensamentos de Deus através da Comunicação

Santa. Entregue o mundo ao Espírito Santo para que você possa estender aqui e

agora toda a Paz de Deus. 

VOCÊ É O DOADOR DA DÁDIVA DE DEUS

A PAZ DE DEUS ESTÁ BRILHANDO EM MIM AGORA.

Quando aprendemos a nos observar internamente, torna-se possível observar

também as nossas percepções. São elas as responsáveis pelo que vemos... pela

visão opaca e sem brilho. Reconhecer quem somos é fundamental para

reconhecermos a Visão de Cristo... a Visão Daquele Que é a Fonte de toda Luz. E

Ela não é opaca e sem brilho, e não é para ser contida num corpo de uma mente

crente na separação. Absolutamente, não.

Somos doadores dessa Visão, porque somos em Deus. Ela é nossa Herança, nossa

Dádiva e nunca foi interrompida, apesar do nosso esquecimento e do nosso

esforço de contenção. Reconhecer é lembrar. É perdoar. É permitir que o nosso Ser

não permaneça mais contido por percepções de um sonho ruim e mal-acabado. É

permitir que a “nossa parte insistentemente esquecida” reconheça o Brilho da Paz

de Deus e se integre ao Seu Ser. Através da Visão, contemplaremos toda a Criação,

contemplaremos o mundo em Deus. 
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